

PERS

Polsek Kelapa Dua Gelar Jumat Curhat di RW 019 Bojong Nangka, Bahas Keamanan dan Pentingnya CCTV

Suhendi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 17:59



TANGERANG – Polsek Kelapa Dua kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui program Jumat Curhat yang kali ini digelar di RW 019, Kelurahan Bojong Nangka, Kecamatan Kelapa Dua, pada Jumat (13/12). Acara berlangsung dari pukul 15.30 hingga 17.00 WIB, dipimpin langsung oleh Wakapolsek Kelapa Dua, AKP Jona Tanjung, didampingi Aipda Angga Priyono selaku Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengar langsung aspirasi masyarakat dan mempererat hubungan antara kepolisian dan warga. Sambang ini turut dihadiri oleh Ketua RW 019, Bapak Komarudin, serta beberapa tokoh masyarakat lainnya, seperti Ketua RW 018 Bapak Efnaldi, Ketua RW 011 Bapak Yunus, dan Ketua RT 03 RW 019 Bapak Djaya.

Dalam diskusi yang berlangsung hangat, warga menyampaikan beberapa isu terkait keamanan lingkungan (kamtibmas). Salah satu topik utama yang dibahas adalah pentingnya pemasangan CCTV sebagai langkah preventif untuk memantau aktivitas di wilayah RW 019. Warga menilai keberadaan CCTV dapat membantu mencegah tindak kejahatan dan mempermudah pengawasan.

“Pemasangan CCTV di lingkungan kami sangat diperlukan untuk menjaga keamanan bersama. Selain itu, kami berharap patroli keamanan juga ditingkatkan,” ujar Ketua RW 019, Bapak Komarudin.

Menanggapi hal tersebut, AKP Jona Tanjung menyambut baik usulan warga dan menyatakan kesiapannya untuk mendukung kebutuhan tersebut. "Kami akan berupaya berkoordinasi dengan berbagai pihak agar pemasangan CCTV ini dapat segera direalisasikan. Selain itu, intensitas patroli di kawasan ini juga akan kami tingkatkan demi menciptakan situasi yang lebih aman dan kondusif," ujarnya.

Dari diskusi ini, terdapat dua kesepakatan utama:

1. Pemasangan CCTV di titik-titik strategis di lingkungan RW 019 sebagai langkah preventif terhadap tindak kriminal.
2. Peningkatan intensitas patroli mobile oleh Polsek Kelapa Dua untuk menjaga keamanan warga.

Lebih lanjut, Polsek Kelapa Dua juga menegaskan pentingnya komunikasi yang erat antara kepolisian, warga, dan pemerintah setempat melalui tiga pilar (TNI, Polri, dan pemerintah daerah). Sinergi ini akan memastikan setiap potensi gangguan kamtibmas dapat segera diatasi.

Melalui kegiatan seperti Jumat Curhat, Polsek Kelapa Dua tidak hanya mendengarkan keluhan masyarakat, tetapi juga merancang solusi bersama yang berorientasi pada kenyamanan dan keamanan lingkungan. Program ini mendapat apresiasi dari warga RW 019 yang berharap kegiatan serupa terus diadakan secara rutin. (Hendi)